

Les États-Unis lèvent des sanctions qui pesaient sur des dizaines de compagnies liées à notre pays



Washington, 28 août (RHC).- Les États-Unis ont exclu des dizaines de compagnies et de personnes de la liste d'entités sanctionnées pour avoir un quelconque lien économique et financier avec Cuba.

Le Bureau de Contrôle d'Actifs Étrangers du Département étasunien du Trésor a publié sur son site Web la liste qui inclut des entités de l'Allemagne, de Chypre, du Koweït, de l'Équateur, de la Jamaïque, du Nicaragua, du Panama et du Venezuela.

Parmi les entreprises exemptées de mesures punitives à cause de leurs liens avec Cuba figurent Aerotaxi Ejecutivo Sociedad Anónima, du Nicaragua; la Burgan International, du Koweït; la Senanque Shipping Company, de Chypre; ainsi que l'International Petroleum, la Comercial Muralla et la Deprosa, du Panamá.

Cuba et les États-Unis ont rétabli leurs relations diplomatiques le 20 juillet dernier, date à laquelle leurs respectifs Bureaux d'Intérêts dans les deux capitales sont devenus des Ambassades.

Les autorités cubaines ont relevé à plusieurs reprises que la normalisation des relations passe par la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à notre pays cela fait plus de 50 ans et par la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67186-les-etats-unis-levent-des-sanctions-qui-pesaient-sur-des-dizaines-de-compagnies-liees-a-notre-pays>



Radio Habana Cuba